

## **Docentes de la FCA reciben bienvenida a un “semestre histórico”, como lo llama su director, Tomás Humberto Rubio Pérez**

7 de agosto de 2023

Redacción: Luis Fernando Reyes

- Arrancan actividades académicas en nueva sede, en la ciudad de Oaxaca
- Recibe la Facultad a 3 mil 338 estudiantes para el semestre 2024-I

En honor a las épocas fundacionales de la Universidad Nacional Autónoma de México (UNAM), el director de la Facultad de Contaduría y Administración (FCA), Tomás Humberto Rubio Pérez, llamó “histórico” al semestre que arranca (2024-1), pues fue inaugurada la Unidad de Extensión Universitaria UNAM-Oaxaca, donde la FCA tendrá presencia permanente.



“Es una etapa histórica para la Facultad, como la que empezamos en aquel 1929, junto con la autonomía universitaria, y que arrancó en la calle de Donceles; son 94 años de historia, y este mes de agosto arrancaremos actividades en la nueva sede de Oaxaca”, detalló el director frente a docenas de académicos en el auditorio Mtro. Pérez del Toro, el principal de la FCA.

“Seremos la primera Facultad que tendrá presencia en esa sede para contribuir al conocimiento, a generar un polo de desarrollo”, añadió, “agradecemos al rector que decidió y eligió a esta facultad por ser una de las más grandes y más importantes para iniciar esta actividad. Así como empezamos con la primera generación en 1929, este año será histórico”.



Además de la oferta académica de esta Facultad, en la nueva sede se llevarán a cabo actividades de investigación, vinculación, difusión cultural y otros cursos escolarizados, extracurriculares, de educación continua y diplomados.

La Unidad Oaxaca fue inaugurada en septiembre de 2022 con la presencia del rector, Enrique Graue Wiechers; el gobernador en turno de la entidad, Alejandro Murat, la presidenta de la Fundación Alfredo Harp Helú Oaxaca, María Isabel Grañén Porrúa, y el director de la FCA, entre otras autoridades de la UNAM y del gobierno de Oaxaca, para arrancar actividad este semestre.

La Facultad, a través del director Rubio Pérez y su equipo de trabajo, dio la bienvenida a los cientos de docentes que impartirán cátedra en las licenciaturas de Contaduría, Administración, Informática y Negocios Internacionales, así como en el área de Posgrado.

“Muchas gracias a todos por formar a las mejores mentes de este país, por su esfuerzo, por su compromiso, por la calidad de su trabajo, por compartir sus conocimientos (...) gracias por su apoyo siempre”, expresó el director.

En su discurso, Rubio Pérez repasó algunas medidas aplicables con motivo de la situación actual de la presencia y comportamiento del coronavirus en México, siguiendo además las recomendaciones que la propia Universidad Nacional emitió apenas este lunes 31 de julio.

Recordó que todos los salones de la Facultad, en licenciaturas y Posgrado, cuentan con la ventilación adecuada, por lo que es posible trabajar en las instalaciones de forma segura, sin obviar las medidas de prevención como permanecer con las ventanas abiertas y dejar un espacio de cinco minutos entre clase y clase.

La Facultad regresó a actividades presenciales en febrero de 2022 en condiciones óptimas para los miles de profesores y alumnos, tras más de un año de trabajo a distancia.

En tanto, en un mensaje grabado, el rector Graue Wiechers extendió la bienvenida a la comunidad universitaria, que inicia labores en pleno este lunes 7 de agosto: “con cada nuevo ingreso de ustedes, la UNAM renace, se rejuvenece y refrenda el carácter vital y vibrante de su comunidad”.



Para finalizar, Rubio Pérez invitó a los docentes a participar y a involucrar a sus alumnos en la Expo Empréndete FCA-UNAM que se llevará a cabo del 17 al 19 de agosto en el Centro de Exposiciones y Congresos de la Universidad, pues se trata de una oportunidad para demostrar y conocer los alcances de la comunidad universitaria en los campos de la creatividad y del emprendimiento.

“Es una feria empresarial con actividades, conferencias, activaciones, talleres; es un esfuerzo particular que lidera nuestra Facultad, y participan más de 30 facultades y escuelas de la UNAM. Buscamos que los alumnos e investigadores desarrollen sus proyectos, esperamos que participen cerca de 4 mil personas”, señaló el directivo, quien dio por terminada la ceremonia con un emotivo “Goya” que hizo vibrar el recinto.



—oOo—